

Que la paix et la joie règnent dans nos cœurs !

Paix sur terre aux hommes que Dieu aime !

Bien sûr, nous savons que cette annonce est faite aux bergers, la nuit de la naissance de Jésus, par les anges. Il s'agit donc d'une promesse, d'un don de Dieu, par son Fils, Sauveur.

Mais alors, comment cette paix nous vient-elle ?

Dieu transforme-t-il nos agressivités en paroles de vérité et fraternité ? Fait-il de nos canons des moissonneuses à blé ? Oui..., et non. Comment nous vient ce don de Dieu ?

Nous remarquons d'abord **que le conflit se passe en nous**. Nos têtes et nos cœurs sont remplis de sentiments divers et contradictoires :

Je désire être aimé et reconnu, et même souvent être reconnu au détriment des autres, et en même temps je désire suivre le Christ dans son abaissement.

J'éprouve le plaisir du travail bien fait et j'en prends excuse pour écouter ma prière.

Je veux écouter les autres vraiment, mais en les écoutant, je les juge à l'aune de moi-même.



Dieu me crée et me recrée sans cesse, jusqu'à ce que je me lève, debout, à côté de Lui, pour le voir face à face et prendre mes décisions avec Lui.

Cathédrale de Chartres

Je mets mon temps au service des petits mais aussi je m'impatiente qu'ils comprennent si lentement.

Vivre dans l'humilité et, comme dit Paul, avoir **assez d'humilité pour estimer les autres supérieurs à moi-même** Ph 2,3 m'est impossible.

Bref : Où est la guerre ? D'abord en moi, et c'est une grâce de m'en rendre compte. Dieu me donne déjà cette grâce de la clairvoyance.

Et donc, maintenant, je peux chercher la paix en moi. Chasser les sentiments négatifs, discerner où se passe ce combat en moi, mieux me connaître, et mieux débusquer la prochaine tentation lorsqu'elle viendra, demander à Dieu son pardon, qu'Il me recrée et me relève, debout à côté de Lui ressuscité.

Alors je suis sans arrière-pensée sur les autres, ni peur ni volonté de puissance.

Alors mon visage peut rayonner de sa paix, mon cœur est habité par le désir de suivre le Christ dans son humilité, son temps donné, son attention à chacun et à son Père



Paix sur terre aux hommes que Dieu aime

- ▶ d'abord dans une relation d'amour. Je vois le monde comme Dieu le voit.

Alors je vois clair dans les comportements d'injustice, d'abus d'autorité, et je demande à Dieu la force de proclamer sa vérité, de dénoncer les conduites violentes, sans juger les autres, mais fermement jusqu'à ce que justice soit faite, au risque de ma réputation, de perdre mes amis, et peut-être mon travail, jusqu'à perdre ma vie... Comme Lui.

Oui, Dieu donne ainsi la paix à qui la cherche. Il la propose à tous, car il aime tous les hommes, et pour donner sa paix, il a risqué de perdre sa réputation, ses amis, Il n'a pas été reconnu dans sa mission et en a perdu sa vie. Heureux sommes-nous s'il nous est donné de le suivre ainsi !

Avec la paix nous est donnée la joie, celle d'être aimé personnellement et sauvé gratuitement par Dieu. C'est la joie des bergers à Noël, joie humble de Marie qui médite ces événements dans son cœur et celle de Marie-Madeleine à la résurrection qui la transporte au-delà d'elle-même jusqu'au Cénacle pour l'annoncer aux apôtres, celle des disciples d'Emmaüs qui font le chemin de retour à Jérusalem en pleine nuit, probablement en courant.

Que la paix et la joie règnent dans nos cœurs !

Sœur Michèle MARCHANT
Sœur du Christ
Saint-Quentin (Aisne)